

Ca. 150 Schüler mit 14 Lehrkräften:

Die Brocker Schule stellt sich vor



Brackwede. Die Brocker Schule freut es, sich an dieser Stelle den Leserinnen und Lesern der südseiten vorstellen zu dürfen: "Unsere Schule liegt an der von-Möller-Straße und ist eine zweizügige Grundschule mit ca. 150 Schülerinnen und Schülern. Neben 14 Lehrkräften arbeiten auch ein Schulsozialarbeiter und eine sozialpädagogische Fachkraft an der Schule. Die Brocker Schule verfügt über eine OGS, die unsere Kinder vor und nach der Schule in den großzügigen Räumen des Gebäudes betreut und begleitet.

Da die Schule 2017 aus der Mülheimer Straße in das ehemalige Förderschulgebäude Kupferhammer umgezogen ist, gibt es noch vereinzelt die Meinung, dass dies eine Förderschule ist. Wir sind aber eine allgemeine Grundschule, die sich über die vielen Räume und das tolle Außengelände freut. Die Schule verfügt dabei sogar über einen Kunst- und Handwerksraum,

einen Hauswirtschaftsraum, einen Computerraum sowie für jede Klasse einen zusätzlichen Differenzierungs- und Rückzugsraum. Das große Schulgelände mit seinen vielen Bäumen und Rückzugsmöglichkeiten ist für unsere Kinder ein wirklicher Segen, um den Bewegungsdrang ausreichend Möglichkeiten zu geben. Seit dem letzten Schuljahr hat unsere Schule auch einen neu gestalteten Schulgarten, den die Kinder gemeinsam mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern nutzen, darin arbeiten oder sogar das ein oder andere Gemüse ernten können. Ein grünes Klassenzimmer ist im Schulgarten integriert, so dass dort auch lebendiger Unterricht stattfinden kann. Das Konzept des Schulgartens passt auch zum durch die Kinderkonferenz neugestalteten Schullogo der Brocker Schule, das eine Biene als Symbol beinhaltet. Die Partizipation und Mitgestaltung unserer Kinder ist ein wichtiges pädagogisches Ziel der Schule. Auch gibt es seit diesem Jahr (freiwillige) Schulkleidung an der Brocker Schule. Wenn Ihnen also einmal an der Hauptstraße eine "Brocker Biene" mit einem leuchtend gelben T-Shirt oder Pullover entgegenkommt, dann können Sie relativ sicher sein, dass es sich um ein Kind unserer Schule handelt.

Wir sind sehr froh, dass das Familiengrundschulzentrum

unter Trägerschaft der AWO in unserem Hause und dort für Menschen aus unserem Stadtteil geöffnet ist. So finden hier beispielsweise auch Sprachkurse für alleinerziehende Mütter, Nachhilfeangebote oder Vorträge zu diversen Themen statt.

Die Brocker Schule ist eine Schule, die sich mit dem Stadtteil Brackwede identifiziert und gerne Lebens- und Lernraum für die Kinder ist. Weitere Informationen finden Sie auf unserer neugestalteten Homepage:

www.brocker-schule.de"

WIG bittet um Anmeldungen: Malwettbewerb

Brackwede. Die Werbe- und Interessengemeinschaft (WIG) möchte das Thema Umbau der Hauptstraße aufnehmen und plant einen Malwettbewerb zum Thema "Buddelei". "Wir rufen die Kindergartenkinder und Klassen der Grundschulen auf, die Baustelle, die Maschinen und alles drum herum zu malen. Alle Kinder erhalten ein kleines Dankeschön," so WIG-Vorsitzender Karl-Uwe Eggert. "Die eingereichten Bilder werden in den Schaufenstern entlang der Hauptstraße ausgestellt und 3 Bilder werden je Altersgruppe prämiert."

Interessierte melden sich bei der WIG unter Tel. 41 09 69 oder per E-Mail:

wig@werbegemeinschaft-brackwede.de

